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Guillaume, est tu content de jouer ce dernier match de la 
saison ou frustré d’arrêter si tôt ?"
« Je ressens comme un léger goût de reviens y… Je me dis que 
ça va s’arrêter alors que nous étions sur une dynamique 
relativement correcte. On se dit qu’il va falloir faire une bonne 
préparation en début de saison -si on est tous encore là- pour 
retrouver cette dynamique. »"
Que reste-t-il à ce instant de la saison, des pensées 
négatives ou l’idée d’avoir été heureux dans ce métier 
d’entraîneur ?"
«  Il reste quelques regrets et aussi de très bonnes satisfactions. 
Le plaisir d’avoir gagné contre des gros d’un ou deux points, pas 

mal de moments partagés avec les filles sur et en dehors du 
terrain. Des regrets forcément contre Culoz et Sainte-Savine à la 
maison. Avec trois défaites en moins, on aurait abordé les play-
offs plus sereinement. »"
L’impasse sur la Coupe de France est-elle un regret ou pas ?"
« Pas du tout, parce que nous avons un effectif très limité en 
terme de nombre et aujourd’hui pour certaines filles de l’effectif, 
on tire sur la corde en même temps que la sonnette d’alarme »."
Comment ne pas manquer de respect ce soir à ces jeunes 
filles du Centre fédéral ?"
« Parce qu’il est très important d’aborder ce match comme une 
rencontre comme les autres. Parce que le championnat n’est pas 
fini et qu’on ne sait jamais ce qui peut arriver lors de la cette 
dernière journée. On ne voudrait pas être la seule équipe à 
s’incliner contre le Centre fédéral . Nous devons aussi aborder 
cette rencontre très sérieusement, car c’est aussi prendre part à 
la formation de ces jeunes joueuses. C’est leur amener du fil à 
retordre, pourvoir leur poser quelques questions et des difficultés. 
Si dans quelques semaines, ces jeunes filles gagnent des 
médailles dans leur championnat d’Europe respectif, ce sera 
peut-être à cause de nous. Il ne faut surtout pas prendre ce 
match à la légère. C’est pour le bien du basket français »."
Ta réflexion au sujet de la saison prochaine a-t-elle déjà 
commencé ?"
« Bien évidemment, le processus est activé avec les dirigeants et 
le directeur sportif. Mais les joueuses n’ont aucune pression à 
avoir. On va s’appuyer sur quelques valeurs qui nous sont chères 
pour construire le groupe futur. On veut être une bande de gens 
bien. Les filles sont aussi dans cette lignée là…

COLOMIERS BASKET

4 Marion CAUSE 24 169 1

5 Alimatou MANDIANG 26 187 5

6 Anaïs TAVARES 24 176 2-3

8 Laurie LAPEYRE 26 178 3

9 Carole LEBOUC 23 162 2

11 Hatty BENDE 
NAWEDZI

19 185 4

12 Camille BOUVET 21 170 2

13 Marie! HERNANDEZ 16 168 1-2

16 Joëlle HIPPOLYTE 31 185 5
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Assistant Andréa VAGLIENTI

Assistante Sylvie RENARD

LE MAG 91

Interview …Guillaume CORMONT

espace publicitaire libre

Centre Fédéral
13 BERNET Fadwa 1997 192 5
12 CHARTEREAU Alexia 1998 188 4
6 CHORON Clérine 1998 165 1
9 DIANE Diene 1998 179 2
15 FOPPOSSI Marie Paule 1998 183 3
5 GAYE Astou 1998 184 4
4 LENGLET Camille 1998 168 1
14 OBOUH 

FEGUE
Alexandrine 1997 188 5

11 PIPER Sabrina 1998 179 2
10 SOW Aida 1998 187 4
8 TADIC Ana 1998 190 4 / 5
11 DORBY Francesca 1997 181 2 / 3
7 TOI Amandine 1998 179 3

Coach! Arnaud GUPPILLOTTE



INFOS….. …

Les cadettes rêvent de final four"
 !
A deux journées de la fin des matchs 
de poules, les cadettes de Mickael 
Charlettine sont déjà qualifiées pour les 
quarts de finale du championnat de 
France.   Presque un an jour pour jour 
après le quart de finale joué et perdu 
contre Saran (qui a terminé vice-
champion de France) avec l’équipe 
Minimes France de la saison dernière 
alors, entraînée par Sylvie Renard. Les 
filles remettent donc ça cette saison, 
preuve de leur régularité au plus haut 
niveau de compétition.   Après   la 
victoire contre Limoges, il leur restera 
deux matchs contre Nantes et Anglet 
pour préparer au mieux cette nouvelle 
échéance. Actuellement premières de 
poule, les Columérins n’ont pourtant 
aucune raison de se prendre la tête.!
«  Etre premier ou deuxième cela ne 
change rien avant la phase finale, sauf 
peut-être pour la confiance mais   pour 
le reste, le tirage au sort sera intégral 
pour le quart de finale, ce qui évite 

d’éventuels calculs inutiles. A   nous de 
préparer sereinement cette échéance.  
Avec une formation qui a progressé 
depuis douze mois  : «   Même depuis 
Noel, les filles ont beaucoup amélioré 
leur jeu, au point de s’appuyer sur un 

vrai groupe de dix et ça c’est 
véritablement très positif. »!
Sans compter sur l ’expér ience 
accumulée la saison dernière  : « C’est 
vrai -renchérit Mickael- et là encore ça 
change tout ! Les joueuses ont envie de 
faire plus que le quart de finale de l’an 
dernier, si bien que je les sens très 
concentrées.  » Au point de se mettre 
trop de pression quand arrivera 
l’échéance  ? «  Je ne le crois pas. 
Franchement, personne ne leur met la 
pression. Elles ont simplement envie de 
disputer la finale à quatre qui se jouera 
à Montluçon. Ensuite, avec les demi-
finales le samedi, tout se joue sur un 
match et tout peut arriver. »!
Le meilleur on l’espère, comme le pire 
aussi. Ainsi en va la dure loi du sport de 
compétition. Mais bon, ne tirons pas de 
plan sur la comète et profitons de 
l’instant présent et du bonheur que 
cette équipe cadette peut donner à tout 
un club.!
D’ailleurs, il y a quelques semaines, la 
jeune Marie Hernandez avait été 

retenue sur le banc de l’équipe senior 
contre Geispolsheim,   récompensant la 
joueuse de ses efforts mais aussi 
offrant une certaine reconnaissance à 
cette équipe cadette et au travail fourni 
par ses éducateurs, Mickael et Eddie  : 
« Marie a été blessé en septembre, elle 

est revenue début février et ces 
quelques minutes offertes avec les 
«  grandes  » lui ont fait le plus grand 

bien sur le plan mental »!
Nous l’avions d’ailleurs rencontré le 
lendemain de cette rencontre pour 
quelques t imides confidences  : 
« Evidemment,   ça m’a fait bizarre de 
me retrouver aux   cotés de ces filles,  
alors que j’avais l’habitude de les voir 
jouer depuis les tribunes  ». L’accueil 
réservé par les joueuses et leur 
entraîneur Guillaume Cormont fut 
d ’a i l leurs des p lus chaleureux. 
«  Personne ne m’a mis la pression. 
Dans la vestiaire Guillaume ne m’a rien 
d i t , i l m’avai t dé jà consei l lé à 
l’entraînement ».!
Reste le match difficile pour Colomiers 
qui n’a pas autorisé Guillaume Cormont 
à faire appel à Marie avant la dernière 
minute du match. Pour autant, Marie, 
ne s’est pas dégonflée, partant en 
dribble de sa moitié de terrain afin de  
se libérer de l’espace vers le panier 
adverse. «  j’ai simplement écouté le 
coach qui m’avait m’a dit de  jouer mon 
un contre un. J’y suis allé, mais je n’ai 
pas pu prendre le shoot. Le coup de 
sifflet final venait alors de retentir. Le 
rêve éveillé de Marie pouvait prendre 
fin. Colomiers avait gagné.!
Maintenant la réalité reprend ses droits. 
Les séniors achèvent leur parcours 
contre le Centre Fédéral, les cadettes 
affrontent demain Nantes. Bonne 
chance à toutes.


